
 発行日 ： ２０２４年１１月吉日  

玉川小学校ＰＴＡ会長 齋藤 和也  

 

１１月度ＰＴＡだより 

 

 天気予報を気にしながら当日を迎えましたが、無事に運動会が実施されました。子どもたちの一生懸命な姿

に元気をもらいました。また、神明神社のお祭りも盛況のうちに終えることが出来ました。お手伝いをいただ

いたボランティアの皆様、本当にありがとうございました。これからは１１月末の１２０周年記念式典に向け

た活動を中心に進んでいこうと思っています。 

 さて、第７回の実行委員会を次の内容にて実施しましたのでご報告をさせていただきます。 

 

第７回実行委員会 

 

参加：学校代表（３名）・正副委員長（５名）・役員（１０名）  

日時：１１月２日（土） １０：００～１１：００  

場所：２階多目的室  

議題:①会長挨拶 ②校長挨拶 ③案件（ＰＴＡ活動情報共有・委員会活動報告他） ④学校行事関係  

 

 

①会長挨拶 

 本日もお集まりいただきありがとうございます。１０月は神明神社のお祭り、運動会と大きなイベントがありまし

た。両イベントへの皆様のご協力誠にありがとうございます。１１月は１２０周年記念式典があります。詳細につい

ては、後ほど岩本先生から説明がありますので、分からないことなどがあれば今回の実行委員会か、後日先生に聞い

てください。私の任期は１１月までなので、今日が会長として最後の実行委員会となります。１２月からは吉田会長

体制になります。１２０周年記念式典ほか、これからも皆様のお力添えをよろしくお願い致します。 

 

②校長挨拶 

 雨の中お集まりいただきありがとうございます。運動会の前日準備と当日のお手伝いへのご協力本当にありがと

うございました。子どもたちは運動会が楽しかったと言っています。運動会の前に児童に目標を聞いたところ、５年

生の子は「来年は教える側になるからロックソーランを頑張りたい。」、２年生の子は「徒競走を頑張りたい。練習

で３番と２番だったから本番は１番を目指したい。」とそれぞれ話してくれました。「おどりが上手になったから見

せたい」と話してくれた児童に「おどりが上手くなって、良かったね。」と声を掛けると「校長先生もお仕事頑張っ

てね。」と言われました。仕事を気に掛けてくれたこともそうですが、運動会へ向けて一生懸命がんばっている姿が

素敵でした。学校だよりにも記載しましたが児童の運動会への意気込みや感想に感動しました。また、１１月末には

１２０周年記念式典があるので引き続きご協力をお願いいたします。１２月に、来年度入学予定の子ども達の就学前

検診があるので、その保護者の方々にも１２０周年を感じていただけるようにしたいと考えています。 



➂案件 

●運動会の振り返り 

 運動会について実行委員会の参加者に感想や気が付いたことを伺いました。 

 

・学校周辺の駐輪について、以前は学校のフェンスにトラテープを貼り駐輪への注意喚起をしていましたが、テー 

 プの回収が大変だという意見が多く、現在はポスターだけにしていますが、年々貼る範囲を減らしている影響もあ 

るのか、緑道公園やマリアペットクリニックの裏の公園に１０台程度の駐輪が見受けられました。このままいくと 

昔のように駐輪が増えてしまうのではないかと心配しています。来年度以降、公園側にも駐輪禁止の掲示をするな  

どして、現在のマナーの良い状況が続いていくよう願っています。 

・三脚や自撮り棒を使用している人が何人かいて気になりました。ケガに繋がる可能性もあるので、使用してはい 

 けないものを、より周知する必要があると思います。 

・競技の中に１２０周年を感じられる内容があって楽しめました。 

・各学年の工夫を凝らした競技が楽しかったです。 

・ＰＴＡ競技で、先生方が一緒に走ってくれたので盛り上がりました。 

・ＰＴＡ競技中に参加した方が立っていたのでゴール地点が見えず残念でした。 

・４年生のダンスがとても可愛く、またほかの機会に見たいと思いました。 

・前日準備に参加しましたが、予定通り１時間で終わり、時間通りなのが良いと思いました。 

・５，６年生が格好良かったです。下級生にとって目標になると思いました。 

・ＰＴＡ競技中に音楽がなくて少し寂しく感じました。ＢＧＭあった方がより盛り上がったと思います。 

→ＰＴＡ競技のＢＧＭまでは気が回りませんでした。来年もＰＴＡ競技をやらせていただけた際は検討します。 

 

 

・各委員会活動報告 

委員会 １０月の活動報告 １１月の活動予定 

厚生 

委員会 

・資源回収看板の点検 ・未発送のベルマークの発送準備 

校外 

委員会 

・特になし ・交通安全母の会の年末の交通事故防止運動 

 合同役員会（書面開催） 

あいさつ 

委員会 

・あいさつ見守り運動（計３回） 

・危険ポイントマップの印刷と配付 

・あいさつ見守り運動（計４回予定） 

卒業対策 

委員会 

・卒業記念品の予算打ち合わせ及び決定 

・卒業を祝う会の詳細決め 

（レクリエーションのやり方や人数等） 

・卒業記念ＤＶＤの業者との打ち合わせ 

・卒業記念品の実行委員会での予算承認及び発注 

・卒業を祝う会の詳細決め 

 

 



●質疑応答など 

・厚生委員会 

 ▽前回実行委員会でもお伝えしましたが、ベルマークの集計がほぼ終了し、財団への発送を残すのみとなりまし 

た。そこまで負担を感じる活動ではなかったので、集めるのを楽しみにしている児童もいると思いますし、児 

童や学校のためにもなると思うので、回収を再開しても良いのではないかと考えています。児童だけではなく 

保護者も学校に寄った際にベルマークを入れるようなコーナーを作るのも良いと思います。ご検討をお願いい 

たします。（委員） 

 ▼運動会などもあり、先月から役員間での検討を進めていませんでした。ごめんなさい。今後検討を進めていき 

  ます。（役員） 

 

・あいさつ委員会 

 ▽１０月のあいさつ見守り運動は４回を予定していましたが、雨により１回中止にしたので、計３回の実施とな

りました。また、危険ポイントマップの印刷をする際に、ＰＴＡ会議室のプリンターの使い方がわからず、役

員の方へ連絡したところ、教えていただき無事に印刷が出来ました。ありがとうございました。 

 

・卒業対策委員会 

 ▽物価高騰に伴うバス代の値上げ等の影響で、今年度も修学旅行の費用が嵩み、残りの卒業対策費ではＤＶＤの 

費用を捻出するので精一杯という状況です。役員の皆さんに相談し、昨年同様ＰＴＡ会費から卒業記念品やコサ 

ージュの予算を出していただく方向で話を進めさせていただきたいと考えています。（委員） 

 ▼活動が出来ず予算を使えなかったコロナ期間中の学年ということもあるので、今年度もＰＴＡ会費から予算を 

ねん出させていただこうと考えていますが、実行委員会の皆様いかがでしょうか？全会一致で承認となりまし 

たので、今年度もＰＴＡ会費から卒業記念品等に予算を充てさせていただきます。ご理解ご協力誠にありがと 

うございます。（役員） 

 ▼来年度以降も修学旅行の費用は上がっていくと思いますが、保護者からの卒業対策費のこれ以上の値上げは難 

しいとも思うので、来年度以降は卒業記念品やコサージュを本会計に組み込む方向で検討を進めていきたいと 

考えています。（会長） 

 

 

④学校行事関係 

 前期後期の予定表に沿って教務主任の先生から１１・１２月までの行事予定と、１２０周年記念式典のお手伝いの

詳細について配付資料を基に、お話をしていただきました。 

 

 運動会の前日準備や片づけのお手伝いにあんなに多くの保護者の皆様に集まっていただき、本当に感謝していま

す。くい打ちやテントの設営など皆様のご協力がありスムーズに進めることが出来ました。児童と保護者と学校が一

緒になって進める行事って素敵だなと思いました。これから１２０周年記念式典があります。保護者の皆さんと手を

取り合って進めていきたいと考えています。よろしくお願い致します。（教務主任） 

 

 



●玉中祭について 

 ▼今年度から玉川中学校のお祭り『玉中祭』が始まります。玉川中学校のＰＴＡ会長からボランティアの応援を 

お願いされています。山田会長には夏休み親子工作で多大な協力をいただいていることもあるので、これから 

実行委員会の皆様にもボランティア募集の連絡をさせていただきたいと考えています。 

 →役員から４名の参加が決まりましたので、実行委員会の皆様への応援依頼は中止しました。 

 

●こども文化センター祭りについて 

 ▼館長から役員あてに２名のお手伝いの募集依頼を受けました。役員の皆さんに詳細をＬＩＮにてお知らせしま 

  すので、ご協力いただける方はお願いします。 

 →２名の参加が決まりました。 

 

●推薦委員会について 

 役員と委員が立候補制となったのでＰＴＡ規約からは外しましたが、情報共有の場として今年度も推薦委員会を

発足しました。委員長は役員の山元さん、学校の担当は岩本先生に務めていただくことになりました。ＰＴＡに興味

がありそうな方や実行委員会の中で来年やってみても良いかもと思っている方など、来年も役員を続けようか、誘い

たい方がいるけど知っているか、などなど来年度のＰＴＡ組織について広く話せる場に出来ればと思っています。 

 

●下沼部小学校７０周年記念式典について 

 １１月１６日に校長先生と稲葉・齋藤・吉田３会長で記念式典に参加しました。児童の７０周年実行委員会を中心

に歌や劇やクイズなど趣向を凝らした出し物が目白押しで楽しめました。記念式典への児童や先生の真剣で真摯な

姿を見て、こういう気持ちに応えてより良い学校生活に協力することがＰＴＡの存在意義なのだろうと改めて考え

るいい機会になりました。 

  

 

以上 

 

役員・各委員会へ忌憚ないご意見を下記アドレスまでお寄せ下さい。 

皆様の一言でより素敵な玉川小学校にしていきましょう。 

 

pta.gyokusen@gmail.com 

 

★あいさつは 心をひらく おまじない★ 

mailto:pta.gyokusen@gmail.com

